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＜野外教育活動についてご意見をお聞かせください＞ 

・野外教育活動、とても楽しく参加できたみたいです。コロナの影響のなか野外教育活動

に行けてみんなと色々な事を協力して出来たこと、本当に嬉しく思います。野外教育活

動の為に色々尽力してくださった先生方、本当にありがとうございました。 

・親と離れて初めてのお泊りでしたが、楽しく過ごせたようで良かったです。良い思い出

ができました。コロナで例年より大変なキャンプだったと思いますが、先生方ありがと

うございました。 

・ホームページを都度更新して下さったので、子供の様子を随時知ることができ、安心で

した。 写真にいなくても、みんな元気です、の一言でホッとしてました。コロナ禍での

参加は、親としてはかなり迷いましたが、子供の大切な思い出作りができたかなと思い

ます。ありがとうございました。 

・コロナ禍で行事が軒並み中止になる中で、今回実施してもらえ、久々に子供のワクワク

する姿がみられて、素敵な思い出が出来て良かったと思います！ 

・帰りの迎えでしばらく待たされてしまったので、兄弟の習い事の時間もあるので、もう

少し早めに帰らせていただけるとありがたいです。 

・お風呂の時間が短かったと言っています。 

・キャンドルサービスはとても楽しかったようですが、キャンプファイヤーがやれたらも   

っと楽しかっただろうなと言っていました。 

・写真をたくさん更新して下さったので、今何をしているのかよく分かりました。ありが

とうございます。 

・部屋が騒がしくて、睡眠が上手く取れなかった様です。 

・お風呂の時間が短すぎたのが大変だったそうです 

・お風呂の時間が少なく湯船につかる時間がわずかだったみたいなので、もう少し余裕が  

あるとよいと思います。 

・とても楽しかったと喜んでいます。夜ご飯が少ないと言っていました。ありがとうござ

いました。 

・コロナという状況の中、キャンプに行けたことだけでも感謝致します。 子供はとても楽  

しかったと、言っていました。 お風呂の時間が凄く短かったとの報告は受けました笑 



・とても楽しかったと帰ってきました。先生方も準備から当日まで大変だったと思います。  

コロナ対策や、子供たちのケアまで本当に感謝しています。 とても良い思い出になりま  

した。ありがとうございました！ 

・お風呂時間が短かった為しっかり洗えなかったみたいです。 

・水分補給ですが、水ばかりではなく、緑茶・麦茶も配ってほしかったです。 入浴時間が  

かなり短かったようなので、もう少し時間を取ってあるとよかったのでは、と思います。 

・元気に行き、無事に帰って来てくれてホッとしています。 他の学校の日帰りへの変更 

や中止の話を聞いていたので、心配はありましたが本人がとても楽しかったと話をして 

くれたので、野外教育活動に参加できよかったと思います。 昨日、今日と先生方には大 

変お世話になりました。 今後とも宜しくお願いします。 

・コロナのことがあったので、集団でのお泊まり、心配でしたが、先生方のおかげで、安 

全で、楽しい時間を過ごせたようです。ありがとうございました。 

・コロナ禍でも開催していただきありがたく思います。とても楽しかったようです。貴重 

な時間を過ごすことができ、いい思い出になったと思います。 

・結果的には何事もなく楽しく行けたので良かったのですが、グループが決まってから行 

くまで、本人は行くのを止めようかなどといろいろと日々悩んだり迷ったりしていたの  

で、できればグループ分けにもう少し配慮が欲しかったです。 

・上履き袋を忘れてきました。忘れ物がないかの確認チェックをして欲しかったです。 

・野外教育活動はとても楽しかったと言っていました。 コロナの事もあるので、正直実行 

出来るのかな？当日まで不安でしたが、無事行事が行えて良かったです。楽しい思い出 

になったみたいです。 

・ありがとうございました 

・お風呂の時間をもう少し長くしてほしいとのことです。 とても楽しかったそうです。 先 

生方には、準備や説明会の段階からお世話になりました。ありがとうございました。 

・この時期に、泊まりで行けて良い経験になったと思います。 ありがとうございました。 

・キャンプファイヤーがなくなったのは残念ですが、コロナ禍で色々考えてくださり、野 

外教育活動に行けたのは良かったです。ありがとうございました。 

・コロナの影響もあるかとは思いますが、寂しいキャンプだったかな。とは思います。 子 

供にとって経験、体験は宝だと思います。 いい事も悪い事も経験をし学んでいく事を考 

えたら気持ち寂しい気がしましたが、この社会情勢の中、考え、実施して下さりありが 

とうございました。 

・メールでの連絡が帰りしかなかった。上の子の時はこまめにメールがきていた。 Webペ  

 ージの写真が、ブレたりボケたりして見にくかった キャンドルサービスの写真が何をし 

 ているのか良く分からなかった カレーを作っているときや部屋での写真も載せて欲し 

 かった。  

・とても楽しかったです 

・良い経験ができました！ 

・今回、コロナの影響とはいえ、キャンプの内容的にはあまり納得できるものではありま 

せんでした。カレー作りのかまどの所に先生はついていたのか聞いたらついてないと子 

供は言っていました。調理実習をやってない生徒達ばかりならなおさらつくべきではな 

いでしょうか？ また、キャンプの場所でしか体験できないアウトドア的なものがなかっ 

たのは残念です。持ち物も、このときにこれを使うという説明がなかったことから無駄 

な服を何枚も持っていくはめになったと思います。 感染対策や行事を実施することばか 

りに集中するのではなく、もう少し内容に目をむけてほしいと思いました。 

・カレー、ご飯が美味しく出来てよかった。ただ、洗いものをみんながやってくれなかっ 

たので、ほとんど２人でやりました。でも、楽しかったです。 



・良い経験が出来たと思います。 ありがとうございました。 

・コロナ渦の中、実施の決断して下さった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。子供は 

とても楽しかった！！と喜んで帰ってきました。ありがとうございました。 

・予定通り行くことができたことに感謝しかありません。この日のために家族みんなで健 

康管理を徹底したこと、改めて行動自粛したこと。先生方がこの状況の中でできる野外 

活動を考えてくださったこと。たくさんの人の理解と協力があってこその 2日間だと思 

っています。ありがとうございました。 

・友達が夕食でお腹がいっぱいになりプリンを食べられないと担任の先生に話したら、担 

任の先生が主任の先生に聞いてきますと言って、戻ってきた返事が「お金だして買った

ものだから残さず食べて下さい」だったそうです。我が子は直接自分に言われたことで

はないですが、友達に対する先生の対応にビックリしたと、一番の思い出のように話し

てくれました…。食事がたりなくて空腹の場合に食べる用のプリンだと説明会では聞い

た覚えがあります。 夕食でしっかり足りたのなら、あまり体に良いものでもないプリン

が食べられなくても、何も悪くないと思います。 その子やそれを聞いていた周りの友達

で瞬時に判断して、同じ班のプリンが食べられる男子にコッソリ食べてもらってなんと

かなったようですが…もしその子供が無理してプリンを食べたのなら、我が子のことで

なくても憤りを感じます。 

・浜に貝殻がありきれいでした。 持ち物を自分で準備する事ができました。帰ってからの 

後片付けも自分でできるともっと良かったです。 

・キャンプファイヤーができないのは、寂しい。 郡上を知っている立場からすると、ずい  

 ぶんと寂しくなったなぁと思う。 

・安全面に配慮していただき、お陰様で楽しく活動できたようです。今年は行事も少なか 

ったので、5年生のいい思い出になったと思います。ありがとうございました。 

・コロナ渦にもかかわらず実施してくださりありがとうございました。すごく楽しかった 

と帰り道から土産話が終わりませんでした。 

・今年はコロナ対策で大変だったと思いますが、先生方のおかげで楽しく過ごせたようで 

す。 ありがとうございました。 

               （文言・漢字等を一部修正、削除させていただきました） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校より 

野外教育活動を実施するかどうかは、非常に判断に迷いました。しかし、今できる範

囲で、できる対策をして実施することにしました。手指消毒もバス乗車時、入館時、食

事前等こまめに実施しました。回答していただいた方全員が、野外教育活動が楽しかっ

たと回答していただき今回実施してよかったと思いました。 

飯盒炊さんについては、１２班がそれぞれのかまどと炊事場、テーブルを利用してい

るので、１つのかまどに教員が常時つくことはできず、それぞれを交互に指導しまし

た。おなかがいっぱいだった児童に対して、「お金を払って買ったものだからプリンを

食べなさい」と伝えたのは配慮が足りませんでした。申し訳ありませんでした。 

ウェブページの掲載数については、昨年度よりは多く掲載しています。ただ、スマホ

操作に不慣れな校長が担当したため、焦点があっていないものも掲載してしまいまし

た。たくさんのご意見ありがとうございました。いただいた意見をもとに今後改善をし

ていきます。 

                         大和西小学校長 岩田 武志 


